



Gelateria „La Veneta“ am Hauptplatz eröffnet

Die erfolgreiche Gastronomin Maria Antonietta Kleinmann eröffnete zusammen mit ihrem Ehemann Enzo Zulian neben ihrer Pizzeria-Trattoria „La Veneta“ am Kapuzinerplatz nun am Hauptplatz die Gelateria „La Veneta“. Bürgermeister Harald Bergmann und Stadtrat Erwin Schabhüttl besuchten das neue Lokal.

Die Idee hinter der Gelateria war, ein gemütliches Cafe für den Hauptplatz zu kreieren, das eine Bereicherung fürs Zentrum sein soll. Verteilt auf 240m2 Geschäftsfläche werden typisch italienische Mehlspeisen wie Panettone, Profiteroles oder Zitronenkuchen serviert. Die Spezialität des Lokals ist das selbstgemachte Eis, das ganz ohne künstliche Zusatzstoffe und mit regionalen Produkten hergestellt wird. Ergänzt wird das Sortiment durch eine Auswahl an verschiedenen Kaffees sowie einer Snackbar mit Imbissen und Weinen. Maria will regionalen Bauern und Winzern eine Chance bieten, ihre Produkte zu vertreiben. Denn die Gelateria soll eine Kombination aus regionalen Produkten und der italienischen Küche darstellen.

